



COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

04.12.1999

Lagos dijo que es fundamental mantener organizados los comités de allegados

"HAREMOS 120 MIL VIVIENDAS POR AÑO"

** Aseguró que en los primeros 4 años de gobierno pondrá fin al drama de los 450 mil allegados que existen aún en Chile.*

** Dijo, también, que más del 50% del gabinete que tendría un gobierno de Lavín estaría integrado por gente que trabajó con Pinochet.*

El candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, expresó su confianza de ganar en primera vuelta, y fustigó a la derecha por haber negado la posibilidad que los trabajadores negocien colectivamente de acuerdo a las reformas laborales. "El pueblo el 12 de diciembre va a decir su verdad. Castigaré a la derecha por su soberbia; a aquellos que están confundidos y que creen que la presidencia de Chile está en venta y se compra pintando las murallas".

Agregó que su campaña la ha hecho con muchos voluntarios, a quienes calificó de "gente honesta y sin prontuario. Yo nunca he atacado a la delincuencia de día y contratado a delincuentes de noche", precisó.

Lagos participó este mediodía en una caravana y un acto masivo en la comuna de Independencia. Allí propuso gobernar con gran énfasis en la igualdad de oportunidades para los sectores más postergados del país y un acceso más justo a la educación, al trabajo y a la salud para los chilenos.

Consultado por algunas tomas de terrenos en los últimos días, Lagos comentó que ello es fruto de la desesperación de muchas familias que necesitan un lugar digno para vivir. Dijo que en los últimos 10 años se han construido un millón de casas, -100 mil por año-, y que su compromiso es darle una vivienda digna a los 450 mil allegados que todavía quedan, en los primeros 4 años de su gobierno.

"Haremos 120 mil viviendas por año, y no es ninguna promesa demagógica. Hemos avanzado en estos años y por eso digo que a partir de lo que hemos hecho tengo la autoridad para decir lo que vamos a seguir haciendo". El candidato agregó que es fundamental la organización de las

familias en los comités de allegados para resolver los problemas de manera rápida y efectiva.

Respecto de los dichos del candidato de la derecha sobre la conformación de su gabinete, Lagos dijo que "si alguien a estas alturas dice que tiene un gabinete, es problema de él. Yo el gabinete lo designaré una vez que sea Presidente de Chile. Antes es demagogia". El líder concertacionista aseguró que un gabinete de Lavín estaría integrado en más de un 50% por gente que estuvo en la dictadura de Pinochet.

Ayer por la tarde, Lagos cerró su campaña en Valparaíso con un multitudinario acto en la Plaza Victoria con calle Pedro Montt. Allí se congregaron más de 25 mil personas que escucharon al ex presidente Patricio Aylwin quien dijo que el candidato presidencial de la Concertación le da plenas garantías para gobernar el Chile del próximo siglo, y que espera con mucha confianza que Lagos triunfe en primera vuelta.

Por su parte, Lagos dijo que hay una gran diferencia con Lavín en la convocatoria de la gente a los actos de campaña. "Todas mis concentraciones son 3 ó 5 veces mayores a las del señor Lavín. El final de la campaña va a ser holgado", comentó.

Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos